
Bリーグ初！「ケミカルリサイクル」で、プラスチック容器の完全循環にチャレンジ！
株式会社高速×仙台89ERS×ベガルタ仙台
共同記者会見実施のお知らせ

株式会社高速（本社：仙台市、代表取締役社長執行役員：赫 裕規）は、仙台89ERSとベガルタ仙台とともに、Bリーグで初めてとなるケミカルリサイクルの取り組みを実施します。この取り組みは、令和7年度「みやぎゼロカーボンアワード」優秀賞を受賞した環境循環モデル「ケミ・リサSENDAI」に基づくものです。12月7日（日）に開催される仙台89ERSホームゲーム「～ダンダンよくなるみんなでケミリサ～ 高速ゲームデー」にて、スポーツとサステナビリティを融合した新しい地域連携モデルを仙台から発信します。

開催に先立ちまして下記の日時にて共同記者会見が行われますのでお知らせします。

【記者会見概要】

日時：2025年12月4日（木）15:00～

場所：仙台89ERS タイヤワールド館ベストドーム（仙台市太白区あすと長町2-4-30）

出席者：

株式会社高速 代表取締役社長執行役員 赫 裕規

株式会社仙台89ERS 代表取締役社長 志村 雄彦

株式会社ベガルタ仙台 代表取締役社長 板橋 秀樹

【発表内容】

Bリーグ初の取り組み

プロバスケットボールとプロサッカーのチームが連携し、ケミカルリサイクルを実施
スポーツを通じた環境啓発の新しいモデル

みやぎゼロカーボンアワード受賞

「ケミ・リサSENDAI」が評価され、令和7年度優秀賞を受賞

地域循環型の資源リサイクルモデルとしての意義

12月7日の実施内容（https://www.89ers.jp/lp/game_20251206_20251207/）

仙台89ERSホームゲームでのケミカルリサイクル

ファン参加型企画（減容ダンス、リサイクル体験など）

【参考情報】

ケミ・リサSENDAIとは（<https://www.vegalta.co.jp/contents/chemical-recycling/>）

ベガルタ仙台が構築した、プラスチック資源を循環させるための地域連携モデル。

スポーツを通じて環境意識を高める取り組みとして注目されています。

みやぎゼロカーボンアワードについて (https://www.pref.miyagi.jp/soshiki/kankyo-s/zerocarbonaward_r6winner.html)

宮城県が主催する、脱炭素社会の実現に向けた優れた取り組みを表彰する制度。

【お問い合わせ先】

株式会社高速 広報担当

TEL : 022-207-5610

E-mail : p-office@kohsoku.jp

以上